



Matias Pecile
Polonia/ Septiembre 2016



Saludos y bendiciones una vez más. Es lindo poder contactarme con ustedes para contarles algunas cosas de lo que ha sucedido en este último mes.

Agosto en Polonia es el último mes de las vacaciones de verano (siempre el primer día hábil de Septiembre es el inicio de las clases). Y el mes arrancó muy activo, pues como les adelanté en la última carta, tuvimos en Płock la visita de un grupo de jóvenes de distintas partes del país, y hasta de otras naciones, para hacer actividades evangelísticas alrededor de la ciudad. Fue un tiempo muy lindo, de lindo compañerismo y trabajo intenso. Pero al mismo tiempo, notamos una fuerte lucha espiritual. Distintos inconvenientes nos llamaron la atención de que el enemigo no estaba muy contento de nuestra tarea. Por ello, más que atemorizarnos, sentimos que estamos en la dirección correcta.

No obstante, entendiendo la lucha espiritual, sentimos de convocar a una jornada de ayuno y oración por el país y la ciudad. Vía Facebook extendimos la invitación a quienes desearan ser parte, y vimos una linda respuesta. Que bueno es sentir que en este país estamos trabajando como un Cuerpo, unidos en pos de la extensión del Reino (al final de la carta, les copiaré los motivos de oración que enfatizamos)

Otra cosa que pudimos notar, y que también habíamos advertido con el grupo anterior, es la apertura que hay con los niños del barrio. Por ello, entendimos que era una puerta que está abriendo el Señor, y que no debemos desaprovechar. Por ello, nos hemos propuesto que, previo a las reuniones que tenemos cada sábado, daremos inicio a una especie de escuela bíblica o club para niños. Ya una familia de misioneros canadienses con mucha experiencia nos confirmó que nos ayudaran en el comienzo, y les pedimos sus oraciones acerca de este proyecto.

Otra cosa linda de este mes, es que pude cumplir un año viviendo acá. Es impresionante cómo pasa el tiempo. Gracias a Dios puedo ver cómo he avanzado con la lengua, y puedo afirmar que en cada paso ha estado presente el Señor. Gracias a todos los que han sido, y están siendo parte de este proyecto en este país. Se que sin todos ustedes, esto no habría sido posible.

Por último, ya finalizando el mes pude tomar unos días de descanso, antes de ir a un Retiro con fines evangelísticos del que pude ser parte en el sur del país. El lugar se llama Zakopane, es una zona montañosa y es muy bello. Un verdadero regalo del Señor haber estado allí. La modalidad del retiro es invitar gente cristiana y no cristiana, para compartir una semana de compañerismo y mostrarles que los cristianos no son como les cuentan en la iglesia católica. Resulta que, tristemente, mucha gente en este país le tiene miedo a los evangélicos, por pensar que somos una secta.

Bueno, hasta la próxima carta. Que tengan un bendecido mes...

Matias



CIRCULARES MISIONERAS

DEPARTAMENTO NACIONAL DE MISIONES DE LA UNIÓN DE LAS ASAMBLEAS DE DIOS
Av. Rivadavia 4152 (1205) Tel.: (5411) 4958-5095/5195 E-mail secretaria@dnmargentina.org

Motivos de Oración:

- * Por la Iglesia en Płock. Que pueda impactar y bendecir al Barrio y a la Ciudad.
- * Por la Escuela Bíblica para niños.
- * Por los proyectos evangelísticos del nuevo año.

PD: Como les conté, les comparto los motivos de oración de la Jornada de Oración y Ayuno

Motivo de oración 01: Por la apertura de la ciudad al evangelio...

La ciudad de Płock nació como un centro religioso. Ya desde sus comienzos investigaciones arqueológicas comprobaron que ese lugar era un importante centro de culto para las tribus eslavas paganas. Luego fue un lugar central de culto católico, al punto que los edificios más representativos de esta ciudad son sus catedrales.

- * Oramos para que toda barrera al evangelio caiga, y que los corazones de las personas se inclinen hacia el evangelio.
- * Oramos por iglesias fuertes, centradas en la palabra de Dios, que proclamen el evangelio.
- * Oramos por libertad para proclamar la Palabra del Señor.

Motivo de oración 02: Por las personas que han escuchado del evangelio...

En estos últimos dos meses hemos contado con la ayuda de distintos grupos, con los cuales se han realizado distintas actividades evangelísticas. El objetivo siempre fue presentar la iglesia, y dar el Mensaje de Salvación.

Gracias a Dios, tuvimos mucho contacto con muchas personas de la ciudad. Y creemos que la Palabra ha sido plantada en sus corazones. Sin embargo, a pesar de mostrar interés, nadie se ha acercado todavía.

- * Oramos para que la Palabra trabaje en sus corazones.
- * Oramos para que el Espíritu Santo atraiga a las personas a la Verdad.
- * Oramos para que todo argumento que se levanta contra la obra de Dios en las vidas caiga por el poder de Su Palabra.
- * Oramos para que haya un avivamiento en esta ciudad, y en todo el país.

Motivo de oración 03: Por un avivamiento para Polonia...

Hoy la iglesia protestante en Polonia tiene una representación mínima en el total de población polaca. Varía en cálculo, pero algunos llegan a hablar del 0,03 %. Los evangélicos son menos que los Testigos de Jehová.

Al hablar con cristianos, muchos cuentan que a fines de los 80's hubo un mover fuerte del Señor. Siempre lo mencionan con nostalgia, y muchos esperan un nuevo mover de Dios. Pero varios ya dudan de que algo parecido vuelva a suceder. Se han acostumbrado a una realidad difícil, donde el conjunto de la sociedad se ha mostrado impermeable al evangelio.

- * Oramos para que la iglesia polaca se encienda en fe.
- * Oramos para que se despierte un clamor por el derramamiento del Espíritu Santo en esta nación.
- * Oramos por obreros preparados para responder a las necesidades de este país.



CIRCULARES MISIONERAS

DEPARTAMENTO NACIONAL DE MISIONES DE LA UNIÓN DE LAS ASAMBLEAS DE DIOS
Av. Rivadavia 4152 (1205) Tel.: (5411) 4958-5095/5195 E-mail secretaria@dnmargentina.org

- * Oramos por madurez para la iglesia Polaca.
- * Oramos por un avivamiento.

Motivo de oración 04: Por la iglesia naciente en Płock

En el segundo semestre del año 2015, Dios nos empezó a hablar acerca de la necesidad de comenzar una nueva obra. En Polonia no es algo normal que se abran nuevas iglesias en lugares donde no hay ya un grupo de creyentes.. Las únicas que han comenzado en el último año, son congregaciones de inmigrantes ucranianos que llegaron a este país escapando de la situación conflictiva que se vive allá.

Desde enero estamos yendo a la ciudad de Płock, dando pequeños pasos de fe, y realizando distintas actividades evangelísticas. Sin embargo, es el tiempo más difícil, pues es el momento de sembrar y esperar. Para muchas personas de aquí es una locura, pero nosotros creemos que Dios tiene mucho pueblo en Płock.

- * Oramos por obreros y lidere que se sumen al equipo de trabajo.
- * Oramos por lidere de niños con verdadera carga por los niños del barrio con los que ya se ha tenido contacto.
- * Oramos por una congregación de personas abiertas al mover de Dios, y comprometida con el evangelio.
- * Oramos para que el Señor nos sostenga en fe hasta que se vean los frutos.

Motivo de oración 05: Por los planes futuros...

La iglesia recién está naciendo, pero el Señor está moviendo nuestros corazones a soñar en cosas más grandes. Es nuestro deseo que la iglesia en este país pueda crecer y formarse para emprender nuevos desafíos, y creemos que lo que el Señor haga desde Płock puede sumar mucho. Todo depende del Señor, y por ello queremos que sea Él quien guíe cada paso, pues no queremos apurarnos, pero tampoco dejar pasar oportunidades.

- * Oramos por la guía del Señor en cada paso.
- * Oramos por nuevas metas y planes que sumen a la extinción del Reino.
- * Oramos para que todo plan que no provenga del Señor sea descartado.
- * Oramos por un grupo de trabajo de personas comprometidas con el Señor, que escuche Su voz, y enfocados en el crecimiento de Su obra.



CIRCULARES MISIONERAS

DEPARTAMENTO NACIONAL DE MISIONES DE LA UNIÓN DE LAS ASAMBLEAS DE DIOS
 Av. Rivadavia 4152 (1205) Tel.: (5411) 4958-5095/5195 E-mail secretaria@dnmargentina.org